

Andreas Seiler, Einwohnerrat, FDP Pratteln



FDP Pratteln sagt Nein zur Energieabgabe

Das Baselbiet stimmt über eine neue Energieabgabe ab. Eine neue Abgabe oder Steuer führt immer zu mehr Verwaltungsaufwand. Denn die Steuer muss erhoben erhoben werden. Es muss geprüft werden, ob die Steuer korrekt bezahlt wird. Die neue Steuer frisst also einen Teil ihres Ertrags gleich selber auf, ohne positiven Einfluss auf die Umwelt.

Die Steuer wird über die Nebenkosten auch auf Mieter überwälzt. Mieter haben aber keine Möglichkeit von den damit finanzierten Subventionen zu profitieren. Auch wer bereits ein sein Haus investiert hat, wird mehr bezahlen müssen.

Eine Mehrheit der Mitglieder der FDP Pratteln hat sich daher gegen die neue Steuer ausgesprochen. Die liberale Basis ist nach wie vor gegen neue Steuern! Auch die Jungfreisinnigen haben sich klar dagegen ausgesprochen.

Stimmen Sie daher 2x Nein zur Energieabgabe! Wenn Sie die Möglichkeit haben, investieren Sie lieber in Ihr Haus als in den Verwaltungsaufwand einer neuen Steuer.

Andreas Seiler, Einwohnerrat, FDP.Die Liberalen Pratteln